

Un rallye équestre en tout point réussi



On est venu participer de Saint-Maximin et Tourves, à cheval, en calèche, avec le chien ou à VTT.

(Photos James Huet)



Avant le départ, Marie-Dominique Englinger et André Godet distribuent cartes d'orientation et cartons de balisage.



Le Mazet Lou Carpaï (Gonfaron) avait dépêché ses spécialistes.



Zoé prépare soigneusement sa monture.

Reporté le week-end dernier pour cause de pluie, le rallye équestre, organisé par les Cavaliers de La Loube, s'est déroulé hier dans de meilleures conditions. Et ce ne sont pas les quelques gouttes tombées le matin qui auront entamé le moral de la trentaine d'inconditionnels du cheval, venus de tout le département. Tous ont beaucoup apprécié les parcours de 18, 28 et 35 km, préparés de main de maître par le truculent André Godet, cavalier émérite. La journée a débuté par un très convivial petit-déjeuner de bienvenue,

servi sous le barnum dressé par les membres de l'association équestre roquière. Marie-Dominique Englinger, sa présidente, a ensuite fourni cartes d'orientation et cartons de balisage aux participants.

Produits du terroir

Aux côtés de nos cavaliers, deux atteleages et neuf vététistes avaient également pris part à ce rallye, qui les a menés de l'espace René-Autran – où fut donné le départ – à Garéoult et Néoules, en passant par le quartier des Molières, le Jas d'Émilien et les

superbes lacs du Laoucien. Au gré des haltes qui jalonnaient le tracé, les concurrents ont eu à répondre à un quiz portant sur le cheval ou sur le VTT. À chacune des quatorze balises, nos cavaliers devaient valider leur passage à l'aide d'une pince personnalisée. Tous ont aussi fait escale à « La ferme du cœur », bien connue des Roquiers, et chez un viticulteur garéoultais, afin d'y déguster fromages et vins locaux. En fin d'après-midi, les plus valeureux ont eu droit à de jolis lots. Un buffet campagnard a ensuite clos cette belle rando « cyclo-équestre ». J. H.